
平成２６年度 第１０回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２７年２月１０日（火） １０時３０分～１２時００分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，佐々木監事，甲斐

文化教育学部長，平地経済学部長，藤本医学部長，石橋工学系研究科

長，渡邉農学部長，森田附属病院長，諸泉全学教育機構副機構長，富

田附属図書館長，早川総合分析実験センター長， 事務局長 

 

欠席者  なし 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【報告・連絡事項】 

 

（１） 学内規則等の見直し（案）について 

 総務部長から，学校教育法及び国立大学法人法の一部改正に対応する

学内規則の見直しの概要，学内規則等の見直し案，対応スケジュール，法

改正に伴う関係規則等の一部改正について報告があった。 

また，学長から，今回の改正のポイントは基本規則を分離モデルでは

なく一体モデルとすること，意見は随時総務課で受け付け，重要な点は

議論する旨発言があった。 

 

（２） 平成２６年度第１５回拡大役員懇談会における議論の概要について 

 企画評価課長から，１月２１日に開催された拡大役員懇談会の議論の

内容について，その概要の報告があった。 

 

（３） 第４回・第５回中期目標・中期計画実施本部会議について 

企画評価課長から，１月７日に開催された第４回実施本部会議及び２

月４日に開催された第５回実施本部会議の議論の内容について，その概

要の報告があった。 

中期目標・中期計画の変更の中で「文化教育学部の教育研究組織の改

編に伴う変更」を予定していたが，1月２２日の文科省との意見交換を踏



まえ，変更をせず実績報告等でアピールする旨の報告があった。 

 

（４） 給与支給明細・源泉徴収票等のオンライン化について 

 人事課長から，オンライン化する理由・効果，導入におけるメリット・

デメリット，システム導入にかかる経費，および今後のスケジュールに

ついて説明があった。 

 

（５） 平成２７年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金予定額（政府案）等の

概要について 

 財務課長から，本件について，前年度比６６３百万円（5.9％）の減で，

１０，４８１百万円の予定額である及び主な増減要因，「学長のリーダー

シップの発揮」を更に高めるための特別措置枠等の説明，また，運営費交

付金対象事業のうち，特別経費の採択状況等について報告があった。 

 次いで，企画管理課長から，平成２７年度国立大学法人等施設整備費

予定額が５２，６３６百万円であること，本学の採択事業について報告

があった。 

 

（６） 平成２６年度政府補正予算案（佐賀大学関係）について 

 財務課長および企画管理課長から，１月９日に閣議決定された平成２

６年度補正予算について報告があった。 

 

（７） 予算編成に関する検討ＷＧの結果報告について 

    岩本理事から，本件について，学長経費，一般運営経費，オーバーヘッ

ド経費及び施設維持費の一元管理について，また評価反映を踏まえた予

算配分を対象とした検討結果の報告があった。特に学長経費については

学内のマネジメント機能を高める点でも早急な対応を求められている旨

の説明があった。 

    学長から，これからは成果に応じた予算配分がなされることになると

の発言があった。 

 

（８） 経費削減状況の報告について 

 財務課長から，平成２４年度同月（１２月）と比較した経費削減状況

について説明があった。全体としては前回（１１月）増減額より，４８

０万円程度増加しており，更なる経費削減について協力依頼があった。 

 

（９） 休講及び代替措置の実施報告について 



 教務課長から，平成２６年度休講及び代替措置の状況について報告が

あった。２月２日現在で１３５コマの未実施（未報告を含む）があり，未

報告については早急に報告いただきたい旨の発言があった。 

 

 

（１０）平成２６年度就職内定状況について 

    就職支援課長から，本件について，対前年度同時期比で学部０．１ポイ

ント増，大学院１．４ポイント増，総計０．３ポイント増となっている旨

報告があった。 

 

【各学部等からの報告・連絡事項】 

 特になし。 

 

【その他】 

  特になし。 

                              以上 

 


